

Sanierung Auwerstrasse & Krähenbühl, Mühlau,

Die bestehende Leitung von der Pumpenstation in Auw zum Reservoir Holderstock muss erneuert werden. Im Zuge der Projektbearbeitung hat die EFA Energie Freiamt AG Bedarf angemeldet im südlichen Bereich der Trasse ebenfalls zu erneuern/erweitern.

Die Ausführung erfolgte mehrheitlich parallel zur bestehenden Strasse, so dass die Längstransporte bodenschonend ausgeführt werden können. Die Bachquerungen wurden mittels steuerbaren Bohrverfahren durchgeführt. Die Gesamtlänge beträgt ca. 2'500 Meter, die Baustelle wurde in zwei Etappen ausgeführt.

Projektinformationen